

sentèrent un magnifique volume, *La Vie de St. François d'Assise*. Toute la paroisse se joignit à "la Ligue" dans cet acte de gratitude filiale.

L'adresse de M. le secrétaire A. Gibeault, à cause d'un touchant rapprochement et par plus d'un détail, a sa place naturelle dans cette *Revue* à la fois dédiée à St. François et aux intérêts du Cœur de Jésus. Voici cette adresse :

"Au Révérend Monsieur François Adam,

"Curé de la Nativité d'Hochelaga.

"A l'occasion du deuxième anniversaire de son existence, la "Ligue du Cœur de Jésus, à Hochelaga, est heureuse d'offrir l'expression de son entier dévouement et de sa filiale gratitude au pasteur dévoué qu'a voulu en permettre et favoriser la fondation.

"Cette Ligue n'a pas peu contribué déjà à accroître en nos âmes l'esprit chrétien dans le Banquet Eucharistique, à détourner de notre paroisse les malédictions qu'arrache le blasphème à la justice d'un Dieu outragé, enfin à éloigner de nos familles les ravages de l'intempérance.

"Père de nos âmes, ce sont là de vos bienfaits ! En retour, acceptez le merci de nos cœurs.

"Il nous en souvient, la première fois que dans cette paroisse vous montâtes à l'autel du Suprême sacrifice, c'était au jour de la fête de votre Patron, le grand crucifié d'Assise, St. François. Si cette mystérieuse coïncidence était une image des labeurs que vous paraît votre mission au milieu de nous, n'était-elle pas également l'effet d'une miséricordieuse attention de Dieu vous proposant un modèle sublime, comme aussi le consolant présage de la bénédiction du ciel sur vos entreprises.

"Afin de perpétuer le souvenir de ce trait Providentiel, et comme gage de profonde estime, permettez-nous de vous offrir ce volume de la vie de cet amant passionné de la croix, St. François d'Assise, votre admirable Patron. Et de même que l'art est venu illustrer la touchante narration de si étonnantes mortifications, puissent et les sublimes espérances du succès dans votre ministère, et les touchantes consolations de la foi encourager votre âme dans les travaux et les sacrifices de votre Sainte Vocation."

"La Ligue du Cœur de Jésus."

Cette Vie de St. François d'Assise est un superbe volume d'un grand luxe, comptant près de trois cents gravures, chef-d'œuvre de style, d'impression et d'illustration. "Ce sera pour moi, a remarqué M. le Curé Adam, un magnifique souvenir et de mon arrivée au milieu de vous et de cette belle démonstration de foi chrétienne."

La fête se termina par l'acte de consécration au Cœur de Jésus que M. J. J. Beauchamp lut au nom des soixante membres de la Ligue qui venaient d'être admis, et par la Bénédiction du T.-S. Sacrement.

Quand on assiste à de telles cérémonies religieuses, quand dans une seule paroisse on voit des centaines d'hommes heureux au pied de l'autel et près de leur prêtre, on comprend que tous ces grands problèmes sociaux tant redoutés ne sauraient trouver de solution pratique, noble et durable que dans la religion qui confond dans l'amour commun du même Dieu les intérêts comme les rapports de tous les hommes entre eux.